

SIE HABEN MORITZBURG NACH
VIETNAM GETRAGEN





- ▣ Im Juli 1955 begann dieses Ausbildungsprogramm zunächst für 149 vietnamesische Kinder im Alter zwischen neun und fünfzehn Jahren.

Insgesamt wurden in Dresden und Moritzburg etwa 350 Kinder und Jugendliche ausgebildet und bis zum **Facharbeiter-** und **Hochschulabschluss** gebracht. Diese vietnamesischen "Moritzburger" gingen zurück in ihr Land und unterhalten bis in die Gegenwart einen kulturellen Traditionsverein



Auf dem Weg Zum Unterricht vom Essen



Klassenzimmer der Heimschule



Der Speiseraum



Der Waschraum



Das Waschen erfolgte auch geordnet in der Gemeinschaft



Es wurde auch getanzt und gesungen zu Ehren Ho Chi Minh



Sport gehörte auch zum Unterricht



*Ich komme zurück in die Stadt meiner Kindheit. /
Frisch sind die Wolken, und blau ist die Elbe. / Die
Flügel der weißen Möwen schweben im herbstlichen
Sonnenschein; / Trunken betrachte ich alles in
verwunderter Freude. / Am hohen Turm tönt die
Kirchenglocke, / Klarer Ton, der mich mein ganzes
Leben begleitet! Fünfzig Jahre ... wie kann ich
vergessen? / Es bleibt! Alles bleibt! / Wie die Liebe
im Herzen, / Wie der Rhythmus des wunderbaren
Lebens!*

Tran Doung

